

Législatives et conséquences...

samedi 14 mai 2022, par [Etienne TARRIDE](#)

Le scrutin législatif de Juin 2022 aura pour la France une signification vitale au sens propre du terme.

Les intentions d'Emmanuel Macron ont toujours été claires, il veut une Europe Fédérale sur le modèle Américain. Si certains de vos amis en doutent encore, qu'ils prennent connaissance du discours qu'il vient de prononcer devant l'Assemblée Européenne.

Il préconise le vote à la majorité qualifiée des décisions relatives à la politique étrangère, à la fiscalité, à la sécurité. Certes, 13 pays de l'UE lui ont manifesté leur désaccord mais il est hautement préférable de compter sur soi-même et de mesurer le danger d'une « Europe à plusieurs vitesses » telle que Macron commence à la dessiner.

-> Si vous voulez vous réveiller un jour dans une Europe intégrée, parlant Anglais, la langue commune, et gouvernée de fait par le forum de Davos, soutenez sans hésiter « Renaissance » le bloc Macroniste.

-> Si vous voulez l'extension permanente de la PMA de la GPA et de l'IVG sans date limite soutenez « Renaissance ».

Aujourd'hui, trois forces essentielles sont en présence . « Renaissance », la « Gauche Unie » et la Droite. Le système électoral rend probable la victoire de « Renaissance » et ce d'autant plus que ce qui reste de la Gauche et ce qu'il reste de la Droite s'obstinent à mener des guerres entre elles au plus grand profit de la force centrale, celle qu'on appelait « Troisième force » sous les Troisième et quatrième Républiques avec les résultats que l'on connaît.

Ajoutons que paradoxalement la quatrième force, « Les Républicains » pourrait être décisive au deuxième tour dans nombre de circonscriptions, après que leur candidat ait été éliminé par la règle des 12,5 % des inscrits.

L'issue d'un scrutin, qui pourrait être le dernier dans une France souveraine dépend donc de notre capacité à faire voter nos amis, de Droite ou de Gauche au premier tour afin qu'il y ait le plus possible de triangulaires, et à leur répéter, lors du second tour, que lorsque la maison brule on ne demande pas au pompier si sa femme porte un burkini , ni quelle était la position de ses grands parents quant à l'Algérie Française.

Plus que jamais, Vive et la République et surtout Vive la France.

Etienne Tarride

Le 12 mai 2022